

Правовые нюансы применения института официального предостережения в отношении несовершеннолетних

Кострова Ольга Владимировна,

*доцент кафедры административной деятельности органов внутренних дел
Нижегородской академии МВД России,
кандидат юридических наук
603950, г. Нижний Новгород, Анкудиновское шоссе, д. 3, БОКС-268
E-mail: okostrova2007@yandex.ru*

В работе проведен анализ нормативных правовых актов, регламентирующих официальное предостережение о недопустимости действий, создающих условия для совершения преступлений, административных правонарушений, разрешение которых отнесено к компетенции полиции, либо недопустимости продолжения антиобщественного поведения. Определены пробелы, а также внесены предложения нормативной регламентации ответственности, в том числе несовершеннолетних, за невыполнение требования, изложенного в официальном предостережении.

Ключевые слова: профилактика, предупреждение, предостережение, правонарушение, ответственность, меры, несовершеннолетние.

Legal Nuances of Application of the Institute of Official Warning to the Minors

Olga V. Kostrova

*Associate Professor of the Department of Administrative Activities of Internal Affairs Agencies
of the Nizhny Novgorod Academy of the Ministry of the Interior of Russia
PhD (Law)*

The paper analyzes the normative legal acts regulating the official warning about the inadmissibility of actions that create conditions for the commission of crimes, administrative offenses, the resolution of which is attributed to the competence of the police, or the inadmissibility of continuing antisocial behavior. Gaps have been identified, and proposals have been made for regulatory regulation of liability, including minors, for non-compliance with the requirements set out in the official warning.

Keywords: prevention, warning, caution, offense, responsibility, measures, minors.